

BNN.CO.ID

Giat DDS dan Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek kalibunder Polres Sukabumi di Desa Cimahpar

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Nov 30, 2023 - 15:12



Giat DDS dan Anjangsana Bhabinkamtibmas Polsek kalibunder Polres Sukabumi di Desa Cimahpar

Kalibunder, 30 November 2023 - Kapolsek Kalibunder dengan penuh hormat melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) dan anjangsana yang

dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, kepada Yth. Kapolres Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 09.30 Wib di Kampung Cicangkuang, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA Taufik Ginanjar menjelaskan bahwa giat DDS dan anjangsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat di Desa Cimahpar. Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam kutipannya, Bhabinkamtibmas menyampaikan, "Saudara-saudara sekalian, mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimahpar, sesuai dengan program Kapolres Sukabumi 'AA DEDE CURHAT DONG'. Kita perlu waspada terhadap paham radikalisme dan antisipasi terhadap Human Trafficking serta Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Saya mengajak agar kita proaktif dalam menjaga keamanan melalui Satkamling dan 1x24 jam tamu wajib lapor. Mari kita bersama-sama mewaspadaai berita hoaks yang dapat mengganggu keamanan di masa mendatang, terutama menjelang Pemilu tahun 2024."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Dalam tanggapannya, beliau menekankan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Safari Subuh seperti ini sangat positif karena selain menjalankan ibadah, juga dapat membina hubungan yang baik dengan masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lainnya dalam menjalankan program-program preventif dan mempererat keterlibatan masyarakat dalam menciptakan keamanan bersama.